
La bigotérie en acte

Bien que la population catholique de Boston soit maintenant plus considérable que la population protestante, les catholiques sont cependant complètement ignorés dans le domaine scolaire. Pas un seul des soixante-dix principaux professeurs de la ville n'est catholique, et les entrepreneurs catholiques sont invariablement ostracisés par les commissions scolaires, même s'il s'agit de travaux à faire dans les arrondissements catholiques.

Plusieurs catholiques pourvus de leur diplôme ont été informés que leur croyance ne permettait pas de les accepter comme instituteurs.

Il ne faut donc pas exagérer la tolérance des Américains.

Un criterium

Les juifs, les francs-maçons, les révolutionnaires, les libres penseurs, les protestants en général, et les anticléricaux abhorrent les écoles séparées tandis que l'Eglise ne cesse de les recommander.

Ce fait devrait suffire pour fixer un catholique sur cette matière.

L'accomplissement d'une prophétie

Lorsque Dreyfus défilait à la parade de dégradation, on l'entendit s'écrier : " Dans trois ans mon innocence sera reconnue. "

Cette prophétie est à la veille de se réaliser, grâce à la conspiration des juifs, des francs-maçons, des protestants et des révolutionnaires.

Au colonel du Paty de Clam, chargé de l'instruction, et lui mettant sous les yeux le document de sa culpabilité, le traître répliqua avec force imprécations et malédictions : " Ma race se vengera sur la vôtre. "

C'est fait.